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朝の清掃奉仕

松 本 繁 蔵環境保全公衆安全委員長

5 月 14 日（日）午前 7 時～ 8 時。前日の天候

は走り梅雨とのことで、その垣間の間の、今朝は

曇り空、今にも雨かと心配でした。各ライオンの

集りも悪い、それぞれビニール袋 2枚ずつ、燃え

る物、燃えない物、入れる。それに火バサミを持っ

て出発。土手の草丈も延びているので、草の中か

ら見付け出すのに苦斗しつつ頑張り、草露が昨日

からの夜露かズボンはずぶ濡れ大変なる清掃奉仕

でした。

少数参加でしたが深い意味でした。本当に御苦

労様でした。最後に第 3副会長（安田ライオン）

の挨拶で終り、飲料水で乾いた喉を潤し、それぞ

れ散解し帰家した。

参加ライオン　矢野、平野、村山、山根秋、木下、

安田、原田、粟嶋、谷尾、松本繁

ライオネス　中井　　ＬＢ　平野 2人

ウィサーブ

結成記念例会

第 38 回結成記念例会が 5月 18 日鳥取ワシント

ンホテルプラザで開催された。

チャーターメンバー岸先生の結成当初のエピ

ソード、西尾先生のライオンズローアでなごやか

な例会だった。

PR・編集委員会
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一年を振り返って

山 本 孝 夫会長

第 38 代目の会長を就任して、一年が過ぎよう

としています。この一年間大過なくその任を全う

することが出来ましたのも、会員皆様の協力によ

るものと感謝しています。

会長就任に当り、スローガンを「奉仕を通じて

心に豊かさを」とさせていただきました。これは

積極的にアクティビティに参加して、会員の皆様

に「心の豊かさ」を感じていただくためでした。

この一年間の大きな特徴として次の 3点があげ

られます。

（１）会員増強

会員皆様の協力、特に若い会員の努力により 10

名以上の人に入会していただく事が出来ました。

又、念願の女性会員も増え、7R － 1Z で女性

会員の数も一番になりました。

（２）郡山開成 LCと鳥取いなば LCの姉妹クラブ

締結式

郡山開成ライオンズクラブと鳥取いなばライオ

ンズクラブは木下会長時代友好クラブの提携をし

ていましたが、去年の 11 月 25 日郡山市と鳥取

市が姉妹都市提携の調印を結びました。両市の姉

妹都市提携により、両クラブにも姉妹クラブ締結

の気運がもりあがり、4月 6 日鳥取ワシントンホ

テルで姉妹都市締結式が執り行われました。郡山

開成ライオンズクラブからは、小針貞吉会長以下

11 名のメンバーの参加があり、今後の両クラブ

の交流及び発展が祈念されました。

（３）視力ファーストキャンペーンⅡについて

香港での国際大会において、CSFⅡが決議され、

日本には 5,100 万ドルの目標額が示されました。

これは会員一人当り、405 ドル（3年間で）にあ

たり、一年分の 135 ドルを会員の皆様に拠出して

いただくことになりました。会員の皆様の協力に

感謝しています。特に仁保様と原田様には 1,000

ドル拠出していただき、有難うございました。

以上がこの一年間の大きな特徴でありますが、

継続事業である樗谿公園及び袋川の清掃奉仕、鳥

取こども学園の餅つき、国道 53 号倉田地区での

交通安全も天気にめぐまれ、予定通り行うことが

出来ました。

又、ライオン誌に掲載された総合的な学習実践

発表会も 2月 19 日に鳥取県立文化会館ホールで

開催されました。鳥取市立日進小学校 43 名、鳥

取市立青谷小学校 28 名、鳥取市立大正小学校 14

名、鳥取市立美保小学校 80 名、合計 165 名の生

徒に参加していただきました。この事業は朝日新

聞にも掲載され、注目するところとなっています。

3月 28 日にはチャリティーグラウンドゴルフ

大会が、鳥取ゴルフ倶楽部のゴルフコースにて開

催されました。天気が心配されましたが、なんと

か競技終了までもち、その基金は、社会福祉協議

会を通じて交通遺児のみなさんに役立てていただ
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幹事を終えて

米 村 廣 之幹事

今年度、山本孝夫会長のもと幹事として一年間

務めさせて頂きました。会員の皆様のご指導とご

協力のおかげで無事に終えることが出来たものと

感謝しているところでございます。

今年度は、新会員の入会が大変多かったことと

郡山開成ライオンズクラブとの姉妹クラブ締結が

成されたことが特に印象的でした。

鳥取いなば LCの幹事として、東洋東南アジア

フォーラム（宮城県仙台市）をはじめ多くの行事

に参加させて頂き、大変貴重な経験が出来たこと

に感謝すると共に今後の LC活動に役立たせてい

かなければと思っております。一年間ほんとうに

ありがとうございました。

くことにしました。

この様なさまざまなアクティビティが無事に行

なえたのも、私を支えて頂いた米村幹事を始め、

各役員、会員の皆様のご協力と感謝し、退任に当っ

ての挨拶とします。

2006 年 4月ゴルフ同好会便り

下田選手万年 2位返上、悲願の優勝
加納選手ベストグロス

下田さんの優勝の弁

みなさん、大変お待たせしました。先日 4 月

23 日烏取ゴルフクラブで行われたゴルフ同好会

で初めて優勝をさせていただきました。この日は

まるで僕を応援しているかのような好天気、また

格調高い同伴メンバーの師匠の仁保さん、山根

先生にご指導と応援を受けながら楽しいプレーを

させていただきました。思い起こせば嫌なゴルフ

を始めたのも去年の 4 月。毎回ゴルフをする度

2006 年 4月例会成績表　4月 23日（日）
鳥取GC砂丘コース

順位 氏名 GROS HDCP NET
優勝 下田　哲也 114 55 59
2 山根　哲実 115 55 60
3 加納　義信 92 25 67
4 矢野　信也 90 19 71
5 仁保　統博 80 8 72
6 森下　堅司 95 22 73
7 森田　勝憲 113 40 73
8 田渕　吉男 100 23 77
9 田中　康之 85 7 78
10 岸　　良尚 98 19 79
11 西山　　弘 99 19 80

に【俺ってこんなに運動おんちだったかな？】と

思いながら嫌々始めたゴルフなのに、いつの間に

かゴルフが大好きになっていたという恐ろしいス

ポーツ。【さーて今度はハンデも少なくなってや

る気満々】と賞品のステーキとトロフィーを自宅

に自慢げに帰ったまではよかったのですが、妻と

次女に【誰かに変えてもらったの】の一言で落ち

込んだ僕でした。
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順位 氏名 GROS HDCP NET
12 山本　兼由 96 15 81
13 今川　　登 103 21 82
14 西尾吉兵衛 121 38 83
15 川田　善忠 103 20 83
16 砂田　典男 103 19 84
17 山本　俊章 131 45 86
18 下石　義明 107 20 87

ベストグロス賞 加納　義信
ドラコン№ 5 矢野　信也
　　　　№ 17 加納　義信
ドラタン№ 5 今川　　登
　　　　№ 17 下田　哲也
ニアピン№ 2 田中　康之
　　　　№ 7 川田　善忠
　　　　№ 11 西山　　弘
　　　　№ 16 砂田　典男

第52回ライオンズクラブ国際協会
336複合地区年次大会参加して

永 美 一 雄次期幹事

18 年 5 月 14 日　ライオンズクラブ国際協会

336 複合地区第 52 回年次大会が徳島市、アスティ

徳島において開催され山本会長、米村幹事、次期

田中敏明会長と私、次期永美幹事の 4名が参加し

ました。

前日瀬戸大橋、高松経由で GPS ナビと道路標

識をたよりに徳島に向かいましたが、何故か道路

標識を見落として鳴門大橋を渡り淡路島に入って

しまいました。結果、鳴門大橋の上からですが豪

快な鳴門の渦潮を見学しての徳島入りでした。

当日の年次大会は 8時 30 分受付、直ちに国際

理事候補者の投票をおこない 10 時より山本会長

は第二分科会（大会参加、PR・情報・IT）に参加。

私たちは第一分科会（会員・EXT・指導力育成、

会則、青少年・LClF、環境保全・保健福祉、経

理分科会）に参加しました。

第一分科会では審議事項として①複合地区会

則・規則の改正について②複合地区緊急援助資金

最低額補填について③複合地区会計報告について

審議されいづれも承認されました。

10 時 40 分より代議員総会が開催され、国際理

事候補者推薦委員会より「2006 ～ 2008 年度国際

理事立候補者について」の投票結果発表ならびに

各分科会報告され、国際理事候補者として下関ラ

イオンズクラブ谷野徹氏が承認されました。引き続

き11時 50 分より飯泉徳島県知事をはじめたくさん

の来賓を迎え大会式典が格式高く挙行されました。

式典終了後、徳島のさわやかな風を受けながら

アスティ徳島のベンチで弁当を頂き帰路に着きま

した。

帰路は再び鳴門大橋を渡り、淡路島を抜け、明

石海峡大橋を廻って帰るというコースでした。鳴

門大橋では残念ながら潮止まりの時間だったのか

渦潮を見る事はできず、昨日の「怪我の功名」に

感謝しながらの通過、明石海峡大橋では世界一の

つり橋の美しさに感動しながら本土へ一気に渡っ

てしまいました。今回の参加者、何故か分岐点に

差し掛かると車中の話題に花が咲くのか道路標識

を見落としてしまいます。またまた中国道福崎へ

の分岐で見落としてしまい、久しぶりに国道 29

号線を廻りで無事鳥取に帰ってきました。
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平成 18 年 5 月 20 日　岡山市プラザホテルにて

2006 ～ 2007 年度次期五役クラブ研修会が開催さ

れ、次期田中敏明会長、次期森田会計、次期砂田

テーマ、私、次期永美幹事の 4名で参加しました。

研修会は、合田地区ガバナーによる開会の挨拶

の後、次期地区ガバナーにエレクトされている境

港ライオンズクラブ松本正福氏によりジミー・ロ

ス次期会長の 2006 ～ 2007 年度国際プログラムハ

イライト「われわれは奉仕する」が説明され、引

き続き 2006 ～ 2007 年度 336 － B 地区ガバナー

方針として

◆地区アクティビティ・スローガン◆

『ともに築こう輝く未来』

◆地区ガバナー・スローガン◆

『仲間と共に価値ある奉仕』

◆地区ガバナー・キーワード◆

『考えよう ! 行動しよう ! 広く報せよう !』

さらに、世界的な奉仕団体の一員になったとい

う感動、感激を味わった自分自身の厳粛な入会式

を思い起し、今一度その原点に返って、地域のた

め、所属クラブのため、ライオンズクラブの未来

のため、また我々の後に続く若いメンバーのため、

そして自分自身のために、今何をすれば良いかを

『考え』『行動し』、その成果を堂々と地域社会に『広

く報せる』事に熱意を持って取り組んで欲しいと

熱くその思いを語られ、さらにガバナー基本プロ

グラムとして

1．会員増強（会員の増加と質の向上）を図ろう

2．CSFⅡへの取り組みを積極的に行おう

3．子供たちの安全を守ろう

4．地域社会へ報せよう

5．ライオンズクラブの魅力を認識しよう

以上 5点を示された。

56 歳の次期松本地区ガバナー、エレクトは弁

舌さわやか、明確な次年度方針の説明であり、休

憩時間あちこちの話題でも好印象でかたられてい

た。8月にはガバナー公式訪問が予定されている

がその思いを是非会員の皆様も直接聞いていただ

きたい。

研修は、合田ガバナーにより役員必携をもとに

ライオンズクラブの沿革、会員必携の成り立ち、

ライオンズの誓いの意味、ロバート議事規則によ

る会議の進め方などの講義があり、引き続き 336

－ B地区キャビネットカウンセラー、未来ビジョ

ン検討委員長である佐能賢治氏により井原ライオ

ンズクラブ会長時代の女性会員の入会の道を開い

た経験、さらには同クラブから地区ガバナー選出

までの体験を話された後、テールツイスターの役

割、テーマの役割が力強く講義された。

合田地区ガバナーの講義の中、ライオンズの名

称の由来が講義されたが、紀元前 2200 年の昔か

ら、ライオンは、すべてよきもの象徴、そして「勇

気」「強い力」「活動力」「誠実」という四つのす

ぐれた資質がある事により選ばれたとのことが重

く心に残った研修でした。

次期クラブ五役研修会に参加して

永 美 一 雄次期幹事
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5月第1例会（11日）

・石田雅栄…新しい家が完成しました。とてもう

れしいです。

・谷尾喜次…出合いの森の藤の花が満開です。今

日午前11時30分、NHKのTVで中継放送されま

した。

・平野之致…外孫の高校2年生の松本憲太郎4段が

去る4/21～4/23神戸で開催された第35回全国支

部将棋名人戦、西地区大会に鳥取県代表として

出場し、34名の選手と戦い、ベスト8でした。

優勝された兵庫県の中川俊一さんに敗れました

が善戦しました。

・平野之致…外孫の高校一年生の松本英樹4段

が去る5/3大阪で開催された第31回デイリース

ポーツ杯、争奪青少年将棋選手大会の高校生の

部門に出場し準優勝しました。当日特別ゲスト

として羽生善治三冠も出場され、会場の関西将

棋会館も一日中、少年達の熱気に包まれたそう

です。

・下田哲也…4月23日に行われたクラブコンペで

やっと優勝する事が出来ました。皆さんのお陰

です。これからも宜しくお願いします。

・田中敏明…会報5月号に、写真を沢山載せても

らいました。ありがとうございます。

・仁保統博…今年もゴルフシーズンにはいりまし

た。中国アマチュアゴルフ選手権鳥取県予選

が、大山アークカントリークラブで、行われま

す。その試合の競技審判として立ち会います。

例会を欠席しますのでドネーションします。

・安田　勤…入会以来4月の第2例会を初めて欠席

をしました。奈良の東大寺の大仏さん、法隆

寺、薬師寺と5ヶ所程お寺を巡って来ました。

おかげで身体も健康です。

・藤森寛義…NHK、ローカル番組で放送された

と、近所の方に教えられました。4月22日、県

民文化会館で、「酪農、集落営農、WTO」危

機突破生産者消費者総決起集会がありました。

参加者200余名。農業の安定持続、消費者に平

穏安堵な暮しを、地域社会の弥栄を願って集会

宣言をしている顔であった様です。

5月第2例会（18日）

・西尾吉兵衛・岸　良尚…我がいなばLC結成記

念例会に於きまして追分の祝福を賜わりまして

誠に有難うございます。益々老骨にむち打ちク

ラブ発展に精進する覚悟であります。諸兄妹の

御支援をよろしく願上げます。

・平野之致…5/13開催された第42回全国高校将棋

選手権、鳥取県予選会（男子団体戦）で鳥取西

高校が優勝し、来る8/1～8/3京都の全国大会

に県代表として出場します。これには戸国峻

さん（2年）と外孫の松本憲太郎（2年）と英樹

（1年）の3人で3勝0敗（個人成績9勝0敗）で勝

ち、鳥取県初の全国制覇を狙ってもらいたいと

県内の先輩方より、エールを送ってもらってい

ます。東京は麻布高校が決めており、兵庫は灘

高、京都は立命館等の強豪が出て来ると思いま

す。又当日、女流プロ一級の里見加奈さんが指

導対局に見えましたが憲太郎は平手（ゴルフで

例えるとスクラッチ）で対戦し勝ちました。

・松本信光…私のイトコが長野県の松本市へ旅行

に行った所、松本城が有り松本神社が有り、そ

の神社のトナリに信光石油という石油会社が

あったと写真を送ってくれました。合せて、松

本信光という事です。大笑いでした。ドネー

ションします。

・仁保統博…25年オールドモナークシェブロン賞

いただきました。39才の時に入会しました。当

時、青年会議所のメンバーでもありましたが、ラ

イオンズ入会25年前、なつかしく思い出します。

・中井健一・西山　弘・田中敏明…入会20年を経

過し、オールドモナークシェブロン賞を頂きま

した。ありがとうございました。

・矢野信也・米村廣之…やっと入会10年になりま

した。

・永美一雄…思いがけずオールドモナークシェブ

ロン賞をいただきました。ありがとうございま

した。

・石谷精二…今月8日外孫ですが、2人目が誕生し

ました、とうとう本格的なおじいさんになりま

した。
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★5月11日　第913回例会　12：20～　白兎会館

（純出席率70.7％）

※2メンバーシップキー賞伝達　　岸　良尚

※石田さん新築祝贈呈

＜幹事報告＞

・7R－1Z8LC親善ゴルフ大会開催

日　時　2006年6月4日（日）AM9：03スタート

場　所　鳥取カントリー倶楽部・吉岡温泉コース

参加者　壱岐　砂田　田中敏明　田渕　梨原

　　　　西尾　矢野　山本兼由　山本孝夫

　　　　安田　米村

・7R－1Z合同アクティビティ「とっとり環境

デー」参加について

日　時　2006年6月10日（土）

パレード（合銀鳥取支店～県民文化会館）

　※小池百合子環境大臣参加

・7R－1Z事務局研修旅行について

日　時　2006年5月13日（土）～14日（日）

場　所　神戸

＜委員会報告＞

・会員…入会式変更について

・計画…5月第2例会　結成記念例会開催

日　時　2006年5月18日（木）例会　18：00～

18：40　　祝賀会　18：30～20：00

場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ

登録料　2,000円

・環境保全…5月朝の清掃奉仕について

日　時　5月14日（日）7：00～8：00

　　　　於．袋川

・社会福祉…障害者福祉週間事業「第26回ふれあ

い広場」開催について

日　時　5月28日（日）14：00～16：00

　　　　12：00　集合

場　所　美保南体育館周辺

ホスト　鳥取いなばLC

★5月11日　理事会　18：30～　白兎会館

理事15名出席

★5月15日　次期四役会　18：00～　白兎会館

★5月18日　第914回結成38周年記念例会

　18：00～　鳥取ワシントンホテルプラザ

（純出席率68.3％）

※協議事項　

会費納入について

※結成メンバーの紹介

岸　良尚　　西尾吉兵衛

※結成メンバースピーチ　　岸　良尚

※オールドモナークシェブロン賞伝達

＜幹事報告＞　

・7R－1Z合同現次期三役予備会議開催

日　時　2006年6月19日（月）会議　17：30～

18：45　　懇親会　19：00～20：00

場　所　白兎会館　　ホスト　鳥取砂丘LC

対象者　7R現・次期地区役員・委員、会長、

　　　　幹事、会計、事務局

・次期五役研修会開催について

日　時　2006年5月20日（土）13：00～16：00

場　所　岡山プラザホテル

出席者　田中敏明、永美、森田勝憲、砂田

・次期運営・アクティビティ研修会開催について

日　時　2006年6月10日（土）13：00～16：00

場　所　岡山国際ホテル

出席者　田中敏明、田渕、林　憲二

＜委員会報告＞

・計画…結成38周年記念品について

・環境保全…5月の朝の清掃奉仕について

日　時　5月14日（日）7：00～8：00　於．袋川

　　　　L10名　LS1名　LB2名　参加

・6月の朝の清掃奉仕について

日　時　6月11日（日）7：00～8：00

　　　　於．梅鯉庵

・「袋川をはぐくむ会」除草作戦参加について

日　時　6月3日（土）10：00～11：00

　　　　於．袋川土手

★5月25日　財務委員会　18：30～　白兎会館
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理事会だより－（5月）事務局だより

マンスリーレポート集計表（4月） 【7R】

所
属 クラブ名

会員異動 金銭アクティビティ 労力ACT

入
会

退
会

今
月

前
月

増
減

物　故 前
期

女
性

出
席
率

月計 累計 月計

件数

累計

件数月計 累計 件数 金額 件数 金額

７
Ｒ̶
１
Ｚ

鳥 取 1 1 44 44 1 49 3 76.0％ 1 30,000 12 418,615 1 9

鳥 取 い な ば 82 82 81 5 96.0％ 3 632,190 23 3,142,128 3 10

気 高 22 22 22 68.0％ 6 189,766 4

鳥 取 中 央 1 57 58 △ 1 1 58 4 89.0％ 1 95,000 19 945,714 7

鳥 取 久 松 47 47 49 88.0％ 16 2,555,708 8

岩 美 11 11 11 1 89.0％ 5 249,880 3

鳥 取 千 代 34 34 1 34 2 69.0％ 10 245,132 4

鳥 取 砂 丘 49 49 49 3 68.0％ 5 930,294 7 948,274 4 8

小計（8クラブ） 1 2 346 347 △ 1 0 3 353 18 80.4％ 10 1,687,484 98 8,695,217 8 53

累計（104クラブ） 27 22 4,035 4,030 7 2 40 4,077 241 78.9％ 86 10,899,532 1,392 130,480,429 90 1,041

ラ
イ
オ
ネ
ス

岡 山 グ リ ー ン 23 23 23 1 10

津 山 14 14 16 1 50,000 1 10

鳥 取 い な ば 21 21 23 1 100,000 4

合計（3クラブ） 0 0 58 58 0 62 0 0 2 150,000 2 24

2005年度第11回理事会　平成18年5月11日（木）

議題

①正会員復帰申請について　　　　　　　　承認

②郡山開成LC姉妹提携決算報告　　　　　　承認

③「袋川をはぐくむ会」除草作戦参加について

上記の件について、環境保全委員長より委員会

としては、任意での参加をお願いすることが提

案され、審議の結果、任意で参加とするが、5

月第二例会にて、アンケートをとって、人数を

把握してとりまとめることとする。

④会費集金について

当クラブ取引銀行である鳥取信用金庫より、

次年度より例会ごとの集金ができない旨、通達

があったことを受けて審議した結果、原則、次

年度より銀行引き落としとする。銀行について

は、山陰合同銀行、鳥取銀行、鳥取信用金庫の

三銀行より希望をとり、同日に一斉引き落とし

とする。手数料については、1件52円の負担と

なるが、個人負担とする。

◎6月誕生祝…1日田中康、14日細田、21日川田

◎6月結婚ライオン…3日中井、4日下田、16日平岡、

山根哲

◎同好会だより

・6月のクラブゴルフは、6月25日（日）

於．砂丘　9：40スタート
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国立療養所鳥取西病院奉仕に
参加して

谷 口 克 江事業副委員長

5 月 12 日（金）私達会員は、中井会長を始め

14 名の参加者で、今年度 2回目の衣類補修等の

奉仕作業の為、午前 9時白兎会館を出発、国立療

養所鳥取西病院へ向いました。朝は少し肌寒さを

感じましたが、さわやかな 5月の風と共に病院へ

到着しました。

会員各自がタオル 3枚、トレーナー等のおみや

げを持参して、病棟の責任者の方にお渡しし、大

変喜んで頂きました。私達は 2班に分れて洗濯物

を畳んだり、衣類の補修や整理、雑巾縫い等の作

業に一生懸命取り組みました。午前中の短時間で

したが作業も手際よく進み、職員の方より感謝して

頂きました。本当に有意義な奉仕が出来た事の喜

びを新たに感じながら午後の例会場へ向いました。

例会では、奉仕活動は今の実施方法で良いのだ

ろうか、反省会を兼ねて奉仕活動の見直しについ

て、皆で話し合いました。

近年はボランティアの団体も増加しているし、

時代と共に奉仕作業の内容も変わって来ている。

時代に合った新しいボランティア活動を検討して

はどうか、奉仕する私達も高齢になっているので、

無理のないよう考える必要がある等、率直な意見

が出ました。早急に検討する事に皆が賛成して、

5月の例会を閉会しました。会員の皆様、早朝よ

りご協力頂きまして本当に有難うございました。
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◎5月12日　第257回5月アクティビティ例会

　9：30～12：00　国立療養所西鳥取病院に於い

て衣類の補修・整理

12：30～14：00　白兎会館に於いて例会

・会長挨拶

・5月誕生祝品贈呈

・5月の清掃奉仕について（Lと合同）

5月14日（日）7：00～8：00　於．袋川

・LSCレクリェーションについて

日　時　6月2日（金）

場　所　嵯峨野トロッコ列車

登録料　8,000円

集合場所　フコク生命ビル前（駅南）

集合時間　7：20　出発　7：30

　　　　　19：40　鳥取着予定

・第26回ふれあい広場（6LC合同）について

5月28日（日）13：00　集合

於．美保南体育館周辺

・第2回次期準備理事・正副委員長会開催依頼

日　時　5月16日（火）13：30～

　　　　於．白兎会館1F

議　題　年間計画、予算作成　他

・第52回地区年次大会終了お礼状



表紙写真説明

5 月 14 日（日）7：00 ～ 8：00 朝の清掃奉仕。
袋川土手の清掃風景です。平野 LB（2名）に焦点を合わせて。

6 月 行 事 予 定
○クラブ年次会合
○ヘレン・ケラー・デー（1日）
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事務局　鳥取市川端 2丁目 125 〒680-0036
　　　　鳥取県不動産会館 3F　蕁22-6860
　　　　メールアドレス inaba-lc@hal.ne.jp

例会日　毎月第 1 ･第 3 木曜日　12 時 20 分

例会場　鳥取市末広温泉町 556 番地
　　　　蕁23-1021　白兎会館
会　長　山 本 孝 夫
　　　　鳥取市覚寺 219-5
　　　　蕁29-0136
幹　事　米 村 廣 之
　　　　鳥取市湖山町南3丁目368
　　　　蕁28-1518
編　集　谷 口 　 亮

責任者　鳥取市江崎町85
　　　　蕁22-5806

印刷　株式会社鳥取平版社

山本孝夫丸は大漁旗を揚げて無事帰港。ジーコ
JAPANは大志を抱いて出発準備。日本プロ野球は
セ・パ交流戦の真最中。WBCで世界一に輝いた王
ジャパン、その王監督率いるソフトバンクに挑んだ
巨人が、何と2勝 1敗で勝ち越し。今年の巨人は
調子がいい、日本一はもしかして巨人か？
ところで、大リーガーの松井秀喜がプレー中左
手首を骨折した「ケガをして済みません」と謝った
ら、監督は「スケートをしてケガをした訳でもない
のに謝る必要はない、米国にはそんな文化はない」
と云ったそうです。日本人の持つ文化を見直すひと
こまでした。世界平和のためにスポーツを通して日
本文化を海外に伝えて欲しいと思いました。最後
に、今年 1年原稿をお寄せ下さった皆様誠に有難
うございました。

PR・会報編集委員長　谷口　亮

○ガバナー諮問委員会
○現・次期合同理事会

（鳥取千代 LC例会）

（鳥取中央 LC例会）

第 258 回 LSC例会

（岩美 LC・気高 LC・鳥取砂丘 LC例会）

（鳥取千代 LC例会）

（鳥取久松 LC例会）

（鳥取 LC例会）

第 915 回例会

（鳥取久松 LC例会）

（鳥取 LC例会）

（岩美 LC・気高 LC・鳥取砂丘 LC例会）

クラブゴルフ

8LC親善ゴルフ大会 （鳥取中央 LC例会）

現次期合同理事会

第 916 回 18 年度最終ナイト例会

第 2回次期準備理事・委員長会

1Z合同現次期三役予備会議

とっとり環境デー

朝の清掃奉仕


